



Einladung: Rarer Volksmusikabend in Wasserburg

Beitrag

Unter dem Motto „Ist alles wohl bestellt“ findet am Donnerstag, 6. Juli 2023, um 20 Uhr im Wasserburger Rathausaal ein Volksmusikabend statt.

Anlass hierfür ist das 100-jährige Jubiläum der land- und hauswirtschaftlichen Fachbildung im Rosenheimer Land. Dementsprechend soll das Motto „Ist alles wohl bestellt“ – benannt nach einem bekannten Lied der Fischbachauer Sängerrinnen – ein Stück Dankbarkeit für die vergangenen 100 Jahre symbolisieren, in denen die Landwirtschaft in der Region durch die Landwirtschaftsschulen und durch die Arbeit des vlf geprägt wurden.

Mitwirkende des Abends sind die Familienmusik Sinhart, die Reichersdorfer Sängerrinnen, der Hamberger Viergsang sowie die Laubensteiner Bläser. Moderiert wird die volksmusikalische Veranstaltung von Georg Staber junior.

Kartenreservierung ist telefonisch möglich beim Maschinenring Rosenheim unter Tel. 08036 9433230.









Volksmusik - Shop
von Hans Berger
Notenhefte, Volksmusik - CDs
& Liederbüchl

Kategorie



1. Kultur

Schlagworte

1. Amt für Landwirtschaft
2. München-Oberbayern
3. Rosenheim
4. Volksmusikabend
5. Wasserburg